
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                                                         
 

 

 

 

２０15.1.5 日本共産党境港市議団発行 境港市湊町５５   TEL44－0039  この報告は共産党市議団の財政で発行されています   民意をゆがめる小選挙区制度や「二大政党」とか「第３極」といった偽りの大宣伝のなか、時間はかかりましたが、「アベ政権の暴走を止められるのはやっぱり共産党」と多くの国民が選択していただいた結果です。      境港市境港市境港市境港市でもでもでもでも得票得票得票得票        １１１１．．．．５５５５倍倍倍倍にににに増増増増やすやすやすやす         境港市でも比例得票を前回比約１．５倍増の１３９１票とし、中国ブロックからも昨年の仁比そうへい参議院議員に続く国会議員をだすことができました。      自民自民自民自民、、、、公明公明公明公明        得票数得票数得票数得票数・・・・率率率率ともともともとも減減減減        「自民圧勝」という報道もありますが、自民党は比例代表選挙で、民主党に大敗した０９年総選挙より１００万票も減らし、議席を減らしました。   得票率も３３％。それで７５％もの議席です。小選挙区制度の弊害で、とても「信任を得た」と言えたものではありません。     対案示し   公約実現へ全力     日本共産党は大きくなった力を活かし、消費税増税中止、改憲や原発再稼働阻止など、危険なアベ政治ストップへ対案を示しみなさんといっしょにがんばります。   引き続くご支援をお願いします。 
  定岡敏行市議 「水産のまち境港市で、汚染水の放出は致命的な問題だ。ところが福島では、放射性物質除去装置も、地下水流入を防ぐ凍土遮水壁もうまく機能せず、対策の難しさが浮き彫りになっている。福島でできないことが島根ではうまくやるよということはあり得ない」と指摘し、   「動き始めたらすぐにも必要な汚染水対策だ。島根原発敷地内の地下水の状況とそれへの対策の現状はどうか」-----と質問しました。   事前に問い合わせた中国電力の回答は、「建屋地下の流量もまだ把握していない。具体 的な対策もこれから」というもので、中村勝治市長は「現在の状況を確認し、議会にも報告する」と、答弁しました。      国の新規制基準にも   汚染水対策がない       ・・・ 不可能だから    また、定岡市議の質問に、福島事故を踏まえてつくったという国の新規制基準に汚染水対策がないことを認めたうえで、定岡市議の「それは完全な汚染水対策が不可能だからだ。島根原発では真水の池も放水車も用意したというけれど、処理の方策がないまま、じゃぶじゃぶ水をかければ汚染水をふやすだけだ。水産のまちとして、これで再稼働ＯＫとはならない」との追及に、   中村勝治市長 「境港にとって重要。新規制基準に対策がないことも大変重視している。中電の対策をさらに把握し厳しく対応していきたい」と、約束しました。  

 総選挙で共産党は議案提案権のある 21 議席へと躍進しました。 （左写真は、中国ブロックから当選した大平喜信氏） 
９月市議会   安田とも子市議は、「身体障がい、知的障がいは対象になり、精神障がいが対象になっていない福祉制度の不備」について指摘し、「精神障がいも対象にするよう」求めました。    県と相談したい         ---------- 部長答弁        中村勝治市長は、「重度障がい者へのタクシー初乗り料金の助成については、国の通達を基準としている。軽度障がい者への医療費助成については、精神科通院医療費の助成があ る」ことを、対象としていない理由としました。   安田市議の「県内でも多くの市町村が単独で取り組んでいる。精神障がい者の身体疾患の治療にも助成をするべき」との追及に、佐々木史郎市民生活部長は「医療費助成ではなく、予防や個々の状況に応じたサポートに力を入れたい」「県と協調して実施できるよう提案してみたい」と答弁しました。   安田とも子市議は、「週１回火曜日午後の外来」という済生会病院心療内科につい て、「１日約２０人の患者でいっぱい」と、その状況を指摘し対策を求めました。   済生会・心療内科  充実へ、さらに要望         ---------- 市長答弁     中村勝治市長も「充実が必 新年新年新年新年あけましてあけましてあけましてあけまして    おめでとうございますおめでとうございますおめでとうございますおめでとうございます。。。。          ２０１５年元旦   市議会議員 定岡 敏行   市議会議員 安田とも子 

要」とし、「週２日に増やせるよう」さらに済生会や医大に要望していくことを約束しました。  ９月市議会 総選挙勝利へ訴える定岡敏行市議 2014/11/29 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  １２月議会に、在日大韓民国民団鳥取地方本部から「人種差別を煽動するヘイトスピーチを禁止し処罰する法律の制定」を求める陳情がありました。   ヘイトスピーチとは在特会（在日特権を許さない市民の会）が「朝鮮人皆殺せ」などと全国で憎悪を掻き立てている行為で、国連人種差別撤廃委員会が８月２９日、日本政府に毅然とした対処を求め、最高裁も１２月１０日、在特会による朝鮮人学校へのヘイト行為を人種差別と断罪しました。   共産党市議団は、陳情の「採択」を求めて議論しましたが、委員会で会派・港みらいが「不採択」、公明党が「継続審議」を主張し、このままではいずれも過半数にいたらず「不採択」の危険があったため、会派・きょうどうの「趣旨採択」に賛同し、本会議でも賛成多数で「趣旨採択」となりました。   
  私たちは、「長い目でみてムダな計画にしない。なにより幅広い市民合意がいちばん大切」との考えです。   ご意見をお聞かせください。    「賑わういまのうちに次の一手を」と、水木ロードのリニューアル事業も進められ、ようやく姿がみえてきました。   事業はスピードが出しにくい車道づくり、観光客の遊歩スペースの拡充などが中心のようです。   「”道路”で人は来るのか」、「港も含めたエリアのまちづくりが先」、「景観の統一が必要では」など、こちらも意見が寄せられています。 

  耐震診断で使用禁止となった市民会館の今後について、  市はいま、防衛省補助を活用し、１０００人規模のホールや図書館、防災や自衛隊との交流機能も併せ持った複合施設を構想。市民会館跡や竜が山の２ケ所に整備する考えで検討しています。   「複合施設では中途半端にならないか」、「防災拠点も大事」、「巨額の事業。大丈夫か」など、いろいろな意見がだされています。 
 写真は「朝鮮人皆殺し」などと異民族憎悪を掻き立てる在特会のデモ。安倍内閣の山谷えり子氏、松島みどり氏や高市早苗氏などの在特会幹部との癒着も問題になっています。 

  ４月から子ども子育て新制度が始まりますが、その保育施設や放課後児童クラブなどの設置基準を、各自治体が条例や計画を作ることになっています。   国の基準通りでは  後退の危険            条例に反対   その内、保育所や幼稚園などに関連する条例案が９月議会に提案されましたが、基準は「国の基準通り」というもので、保育従事者の資格や配置人数、給食などで、境港市の現行水準を低下させかねないものでした。   定岡、安田両市議は、「せっかく達成している保育水準を反映し、『子育てするなら境港』と胸を張って言える基準にすべき」と主張しましたが、二人と松本熙市議（無所属）を除く賛成多数で条例は可決 されました。    現行制度より  後退させない         ---------- 市長答弁     安田とも子市議は、１２月議会一般質問で、「保育時間によって保育料が変わる認定制度で、現場に混乱や負担増の恐れがある。保護者の勤務時間等によって利用時間や保育料に差がつかないようにし、延長保育も後退しないよう」に求めました。   中村勝治市長は、「現行制度から後退のないようにしたい」と答弁しました。   いまより前進する  学童保育の条例案  には賛成     また、１２月議会には、学童保育（境港市放課後児童クラブ）についての基準が提案されました。   内容は「当面、国の基準を市の基準とする」もので、安田とも子市議は「国基準より遅れている教室面積と利用定員について、いつまでに達成するか明確にすべき」とただしました。   市職員は「基準を満たすためのいろいろな方策を検討中。現行のサービス量を維持し、待機児童を出さないことを第一義にがんばりたい」と答えました。   今までなかった基準が条例で明示されることは前進であり、共産党市議団は条例案に賛成しました。   １２月議会は『市議会政治倫理条例』を全会一致で可決しました。施行日は今年４月１日です。   条例は、議員の地位を利用した金品の授受の禁止、市や市と密接な関係にある法人がおこなう許認可や工事請負契約、人事などへの不正な働きかけの禁止などの政治倫理基準や議員がこれに反した場合の審査手続きなどを定めています。   全文は市議会ＨＰでお読みください。公民館などにもおいてあります。   条例は  市民との約束    議会基本条例も政治倫理条例も『市民への約束』です。   議員、議会は条例を守って活動しているか、否か・・・市民のみなさんが条例をしっかり活用していただけるよう期待しています。
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